



### OF YAMATO-NAKA

# 大和中ロータリークラブ会報

REACH OUT...

手をさし伸べよう・・・

R.I 会長 クレム・レヌーフ

### 第 30 回 例会 1979年 1 月 21 日 (日)晴 第36号

出席報告

 会員数出席数出席率前回の修正

 26名名 18 名 85.06% 100%

 欠度者

袴田, 石渡, 小菅, 中西, 須藤, 上田

矢野会長テーマ **友情の輪をひろげよう** 

司会蜂屋副会長

### 第 2 回 家 族 会 於東京宝塚劇場

# ゲスト

星 幸男特別代表,会員御家族(敬称略),藤田 アサ,郡司禎子,土屋節子,山崎桂子,伊藤克枝, 葉山喜義,葉山明重,亀谷はま子,北砂安子,近 藤通子,佐藤実子,鈴木久美子,寺田久子,富沢 千鶴子,富沢美千代,辻小百合。

# 会長報告 蜂屋副会長代行

。皆様明けましておめでとうございます。

旧年中は私共のクラブ活動に深いご理解とど協力をいたゞきまして有難うございました。

お陰様をもちまして,前期を無事終了すること ができましたことを,この席をお借りしてご報 告申し上げます。

また、本年4月22日には米国海軍厚木航空施設 におきまして、私共クラブの認証状伝達式を行 う運びにございます。

只今全員で鋭意準備を進めておりますが、認証 伝達式には約400名位のお客様をお招きして式 典を行う予定でございます。

この式典を成功させるには会員の奥様方のご協力をいたゞかなければなりません。どうぞよろしくお願い致します。

# 幹事報告

- 1. 1月25日休は本日の家族会に振替られますので、休会となります。
- 2. 2月1日休は、大和市の市制記念日の為に、 商工会館が休館となりますので、例会場を、八 千代信用金庫大和支店に変更致しました。 お間違いのないようにお願いします。

#### 第2回家族会報告

今回の家族会は、お正月という時期から、奥様 方にお楽しみ頂こうとの主旨で観劇会となった。

本日のプログラム (2月1日)

ゲストスピーカー 小堀憲助氏(川崎RC)

次週予定

(2月8日)

「国際奉仕について」 長谷川達雄氏

1. 真実かどうか

2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか

4. みんなのためになるかどうか

事務所:大和市中央1-5-40及び大和市商工会館内例会場電話0462(63)7926

会 **長** : 矢野久元 **副会長**: 蜂屋良<sup>図</sup> 発 **事** : 長谷川清一 会報委員 : +屋・郡高 猪熊親睦活動委員長はじめ、スタッフ全員が早くから都内の劇場を駆けめぐり、漸く東京宝塚劇場に空席を見つけた。出し物は東宝歌舞伎新春特別公演「半七捕物帳」舞踊「春夏秋冬」。長谷川一夫主演、淡島千景、京マチ子、朝丘雪路共演である。

午前9時,冬の寒い朝,大和市役所駐車場に集合,今回は全員の出席を予定していたが,風邪で 欠席された方が多く,意気込んでいた親睦委員会 もちょっとガッカリ。快晴に恵まれ,定刻通り大 和を出発,日曜日の早朝とあって,東名,首都高



【 皇居前 大楠公銅像前にて 】

速もきわめて順調に進む。10時30分到着予定が約40分も早く到着,皇居前広場でバスを降り,全員で記念写真を撮ったあと,宝塚劇場まで朝の散歩としゃれこんだ。

劇場地下食堂で第30回の例会を無事終了。星特別代表の乾杯で開演までのひとゝきをなごやかに過す。正午から3時半まで観劇した後、明治神宮へ。途中ガイドさんの東京案内に耳をかたむけ乍ら……。生憎午後4時閉門とのことで参拝は出来ない。そのまゝ一路大和へ。普段良く通る道も、バスの車窓から眺める風景は又違って見える。夕映に美しく描き出された富士山を眺め乍ら、午後5時30分無事大和へ到着。第2回家族会は終了した。

#### 家族会こぼればなし

その1……富沢会員、劇場へ着いたとたん、愛する娘さんにねだられて、2月公演の切符を買わされ「ずい分と高い家族会になった」とぼやくことしきり……。その上上演中娘さんに眼鏡をとられて「何も見えねんだ……。」これほんとうと家族サービスの一日でした。

その2……辻親睦委員,バスの中でいかにして皆さんを楽しませようかとずい分ご苦労され,新聞の記事をコピー,人相学をひとくさり,しかしバスが出発して間もなくだったこと,行先が東京と近かったことなどからもう一つ盛り上りが無く,さすがの辻会員もガックリ,だがこれに負けず後半はいつもながらの名調子で皆を楽しませてくれました。



【 地下食堂にての第30回例会 】

#### 編集後記

- 。第2回家族会は観劇。ご夫人方は大変にお 喜びのご様子。先ずは大成功,毎回の事な がら親睦委員の方々には大変なご苦労です。
- 。25日休は休会。2月1日の例会日まで約10日間,会報委員会ものんびりできる期間, そんな事を考えていたらいつの間にかもう グ切日が来てしまった。いつも後から追い 立てられている様です。あと半年の辛抱。
- 。今号は家族会のため「今週の顔」はお休み させて頂きます。会報をお読みになって感 じた事等,読後感をお寄せ下さい。(NRZ)